069	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	23 décembre 2020
		Société	Sbarro - Prototype - promo



## Suppression de la promo 2020-2021

Alors que l'année 2020 a été malmenée par la Covid-19, les responsables de l'école Sbarro ont été mis devant un choix cornélien : écourter la promo 2019-2020 pour laisser place à la promo 2020-2021 ou bien la mener à son terme en annulant purement et simplement la promo 2020-2021. Ils ont opté pour la seconde solution.

## Début 2021, un projet mené par les formateurs

Sous réserve de l'évolution sanitaire du pays, la prochaine promo (2021-2022) devrait intégrer l'école en septembre 2021.

Il n'y aura donc pas de véhicule signé par l'école Sbarro au cours des six prochains mois ? « Si ! », rectifient Noël Nasica, directeur de l'école, et Ghislain Montavon, directeur de l'Université de technologie de Belfort Montbéliard (UTBM). « Il sera conçu et fabriqué par les formateurs. La chaîne de traction, elle, sera développée par les élèves ingénieurs et enseignants-chercheurs de l'UTBM. » Le thème est pour le moment tenu secret.